

Maikilbi 2024

Die Maikilbi in Subingen war wie jedes Jahr ein echtes Highlight! Vom 3. bis 5. Mai 2024 hatten wir eine großartige Zeit voller Gemeinschaft und Freude. Schon am Freitagabend ging es los, und die Besucher wurden von den Dorfvereinen mit leckerem Essen verwöhnt. Der Turnverein servierte köstliche Fischknusperli, Pouletflügeli sowie Pommes frites. Die Jugendabteilung des Turnvereins hat mit ihrem Büchsenwerfen und der Schokokuss-Wurfmaschine für gute Stimmung bei Jung und Alt gesorgt. Die Schokokussmaschine war so beliebt, dass wir noch mehr Schokoküsse besorgen mussten, um der Nachfrage gerecht zu werden. Am Samstag war auch mächtig was los auf dem Festgelände. Der Lunapark war ein absoluter Renner und es gab eine große Auswahl an Leckereien, von Waffeln und Kuchen über Pizza bis hin zu Hamburgern. Wie jedes Jahr haben der Fussball- und der Volleyballclub Subingen mit ihrer Bar und einem DJ für die perfekte Partystimmung gesorgt! Auch am Sonntag haben wir die Maikilbi erneut in vollen Zügen genossen. Die Musikgesellschaft hat uns mit einem Ständchen erfreut, und wir konnten noch einmal alle Attraktionen des Wochenendes genießen.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die geholfen haben, dieses tolle Wochenende zu organisieren. Wir freuen uns schon jetzt auf die Maikilbi 2025.

Jorine Graf